



# 入谷小校長室だより 顔晴れ！入谷っ子！

2018年4月15日

No. 1

TEL 46-2655

FAX 46-2654

学校教育目標：命とふるさとを大切にすることの育成

目指す児童像：《一はきはき 一てきはき 一にこにこ》

☆いつもまなぼうとする子 ☆りりしくたくましい子 ☆やさしくたすけあう子  
心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなではやね・はやおき・あさごはんを実践しよう!!

文責：校長 高橋 有

## 新年度スタート！～「高い志」「たくましく生きる力」「健やかな感性」を目指した学校経営～

平成30年度がスタートしました。今年度、入谷っ子に身に付けさせたい3つの力「高い志」「たくましく生きる力」「健やかな感性」の育成を掲げ、学校経営に取り組んでいきます。

新年度スタートにあたり、入学式、始業式で子供たちに話したことをまとめました。（抜粋）



《入学式》・・・「あいさつ」「よくきく」「じぶんで」の大切さ！

### 『3つの花を咲かせよう！』

「赤い花」・・・この花は、心のこもった「あいさつ」をするときれいに咲きます。元気よく挨拶すると、教室が明るくなります。

みんなが楽しくなります。挨拶は、このように心を開きます。

「黄色い花」・・・この花は、先生や友達の話「よくきく」ことができるときれいに咲きます。先生や友達の話をしっかり聞ける子は勉強もよくできます。そして、いざという時には「自分の命を守ること」にもつながります。

「白い花」・・・この花は、自分のことは「じぶんで」すると咲きます。皆さんは、朝、一人で起きられますか。服を一人で着られますか。勉強道具を一人で揃えることができますか。これからは、なるべく一人できるようにがんばりましょう。



《第1学期始業式》・・・夢や自分のめあてをしっかりとつこと！

学校の1年の始まり、第1学期始業式にあたり、入谷小学校全校72名の子供たちが「このようになってほしいなあ」という私の願いについて話しました。

『いつもまなぼうとする子』・・・「進んで学習し、よく考える」こと

- ①先生や友達の話をしっかり聞くこと
- ②自分の考えをはっきり話すこと
- ③進んで読書したり、学校や家庭での学習に自分から取り組むこと。

『りりしくたくましい子』・・・「体をきたえ、進んで働く」こと

- ①自分のめあてを決めて体力づくりに取り組むこと
- ②健康や安全に気をつけて生活すること
- ③自分の仕事に責任をもって取り組むこと



『やさしくたすけあう子』・・・「礼儀正しく、思いやりをもつ」こと

- ①明るく返事やあいさつ、感謝の気持ちを伝えること
- ②友達の気持ちを考えて行動すること
- ③みんなと協力して仕事や学習をすること



## 《4月の職員会議で職員に提示したことばです！》



のことば・・・

### 詩「私が先生になったとき」

# 初心

私が先生になったとき  
自分が真理から目をそむけて  
子どもたちに本当のことを語れるか

私が先生になったとき  
自分の未来から目をそむけて  
子どもたちに明日のことを語れるか

私が先生になったとき  
自分が理想をもたないで  
子どもたちに胸を張れと言えるか

私が先生になったとき  
自分がスクラムの外にいて  
子どもたちに仲良くしろと言えるか

私が先生になったとき  
一人手を汚さずに自分の腕を組んで  
子どもたちにがんばれと言えるか

私が先生になったとき  
自分の戦いから目をそむけて  
子どもたちに勇気を出せと言えるか

宮城県教育振興計画の重点目標の第一は、「夢と志をもち、その実現に向けて自ら考え行動し、社会を生き抜く人間を育む」ことです。いわゆる「志教育」です。

私も、教員になったとき、こんな先生になりたいという「志」があったことを思い出します。それが「慣れ」と日々の「忙しさ」の中で薄れていないか、反省させられます。

それぞれの新年度がスタートしました。先生方も子供たちも、それぞれの「志」をもち、入谷小学校の温かな風土の中で育まれる学校をつくっていきましょう！

新年度、ご家庭におかれましても、上記の詩で「先生」を「親」と置き換えてみてください。家庭教育にも相通ずる何かが見えてくると思います。

### 校長室だより《顔晴れ！入谷っ子》の題字について

“頑張ろう！”を、あえて“顔晴ろう（がんばろう）！”と当て字にしました。子供たちが何事にも頑張るためには、心が晴れていないと頑張ることができません。それを裏付ける表情は、「笑顔」です。「校長室だより」は、保護者・地域の皆様に、校長の思いを伝えるための手立てとして発行していきたいと思えます。

『児童が毎日の学習を楽しみに登校し、今日の思い出をもって下校するような学校』を目指し、“顔晴ろう（がんばろう）！”を合言葉に、72名の子供たちと18名の教職員、保護者、地域の皆様と過ごしていければと思っています。

1年間、よろしくお願ひいたします。

